

令和5年1月6日

ご関係者各位

社会福祉法人子の神福社会
特別養護老人ホーム富士見プラザ
施設長 白井 裕一

新型コロナウイルス感染確認の報告

平素より、施設の運営につきまして、ご協力を頂き誠に有難うございます。
この度、特別養護老人ホーム富士見プラザの職員1名が新型コロナウイルス陽性と判明いたしましたので以下の通り報告いたします。

1. 感染者に関する情報

- (1) 感染者…特別養護老人ホーム3階 職員1名
- (2) 発生状況…1月1日（日）～3日（火）出勤…症状なし
1月4日（水）休み…夜間発熱
1月5日（木）休み…PCR検査の結果「陽性」確定

2. 施設対応

- ・感染状況について宮前区衛生課に報告済（1/6）。
- ・本人聞き取りの結果、終日感染予防対策を実行していた事が確認された為、利用者様・職員共に濃厚接触者なしと判断致しました。但し念の為1/6（金）～1/15（日）を感染拡大予防期間と位置づけ3階フロアを隔離対応といたします。
- ・面会について…1/6（金）～1/15（日）の間、3階フロアの利用者様の面会を禁止致します。
- ・短期入所サービスについては、3階でのサービスを中止し、利用者様の意思確認を行ったうえで、2階にてサービス提供を継続致します。

ご利用者様、ご家族様並びに関係者の皆様には、大変ご心配をおかけいたしまして、心よりお詫び申し上げます。今後も関係各所と連絡を図り感染防止に努めてまいります。

以上